

ABSTRAK

Fitri Syakinah: Pengaruh *Non Performing Financing Nett (NPF Nett)*, *Operational Efficiency Ratio (OER)*, dan *Financing to Deposit Ratio (FDR)* terhadap Total Aset PT Bank Syariah Mandiri Periode 2012-2016.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh jumlah aset perbankan syariah terus mengalami peningkatan dari tahun ke tahun. Walaupun total aset bank syariah terus mengalami kenaikan dari tahun ke tahun namun perbankan syariah di Indonesia masih tertinggal pangsa pasarnya. Banyak faktor yang mempengaruhi total aset perbankan syariah diantaranya dipengaruhi oleh NPF Nett, OER, dan FDR.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh NPF Nett (X_1) terhadap Total Aset (Y), pengaruh OER (X_2) terhadap Total Aset (Y), pengaruh FDR (X_3) terhadap Total Aset (Y) PT Bank Syariah Mandiri Periode 2012-2016.

Total aset merupakan salah satu indikator keuangan yang digunakan untuk mengukur pangsa pasar perbankan syariah. Selain itu, total aset juga merupakan indikator ukuran bank.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Jenis data yang digunakan adalah data dokumenter dengan sumber data sekunder yang dikumpulkan dari laporan keuangan PT Bank Syariah Mandiri. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan program SPSS 22.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa NPF Nett, OER, dan FDR secara simultan berpengaruh terhadap Total Aset sebesar 94,1% dan sisanya sebesar 5,9% dipengaruhi faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Adapun persamaan regresi linier berganda untuk penelitian ini adalah $Y = 24,442 - 0,955X_1 + 7,94 X_2 - 17,72 X_3$, artinya terdapat NPF Nett, OER dan FDR maka bank akan mendapatkan Total Aset sebesar 24,442. Dari persamaan regresi tersebut dapat dipahami bahwa jika tidak terdapat rasio NPF Nett, OER dan FDR maka bank akan mendapatkan Total Aset sebesar 24,442. Nilai koefisien X_1 sebesar -0,955 diartikan bahwa setiap ada kenaikan NPF Nett sebesar 1% maka besarnya Total Aset akan menurun sebanyak 0,955. Dengan kata lain, NPF Nett mempunyai hubungan negatif dengan Total Aset. Selanjutnya nilai koefisien X_2 sebesar 7,954 diartikan bahwa setiap ada kenaikan OER meningkat 1 satuan maka Total Aset akan meningkat 7,954 satuan. Semakin tinggi nilai OER maka Total Aset akan semakin meningkat. Kemudian nilai koefisien X_3 adalah sebesar -17,722 yang artinya jika nilai FDR meningkat 1 satuan maka Total Aset akan menurun sebanyak 17,722. Semakin tinggi nilai FDR maka Total Aset akan semakin menurun. Hal ini sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh Assa Fitto Muhammad bahwa NPF, FDR berpengaruh negatif terhadap Total Aset.

ABSTRACT

Fitri Syakinah: The Influence of Non Performing Financing (Nett), Operational Efficiency Cost (OER), and Funding for Deposit Ratio (FDR) of PT Bank Syariah Mandiri's Total Assets for The 2012-2016 Period.

This research is motivated by the number of Islamic banking assets continue to increase from year to year. Although the total assets of Islamic banks continue to increase from year to year, Islamic banking in Indonesia still lags behind its market share. Many factors that affect the total assets of Islamic banking are influenced by NPF Nett, OER, and FDR.

The purpose of this study was to determine how much influence NPF NET (X1) on Total Assets (Y), the influence of OER (X2) on Total Assets (Y), the influence of FDR (X3) on Total Assets (Y) of PT Bank Syariah Mandiri 2012 Period 2016.

Total assets are one of the financial indicators used to measure the market share of Islamic banking. In addition, total assets are also an indicator of bank size.

The method used in this research is descriptive method. Data collection techniques use library studies and documentation studies. The type of data used is documentary data with secondary data sources collected from the financial statements of PT Bank Syariah Mandiri. The data analysis model used is multiple linear regression analysis. Simultaneous and partial testing of hypotheses is carried out with the SPSS 22 program.

The results showed that Non Performing Financing Nett (NPF Nett), Operating Efficiency Ratio (OER), and Financing to Deposit Ratio (FDR) simultaneously affect to Total Asset of 94.1% and the rest of 5.9% influenced by factors - other factors not addressed in this study. The double linear regression equation for this research is $Y = 24,442 - 0,955 X1 + 7,94 X2 - 17,72 X3$, it means there NPF Nett, OER and FDR then bank will get Total Asset equal to 24,442. From the regression equation it can be understood that if there is no NPF Nett ratio, OER and FDR then the bank will get Total Assets of 24.442. X1 coefficient value of -0.955 means that any increase of NPF Nett by 1% then the amount of Total Assets will decrease by 0.955. In other words, Nett has a negative relationship with Total Assets. Furthermore, the value of X2 coefficient of 7.954 means that every increase of OER increases 1 unit then Total Assets will increase 7,954 units. The higher the OER value the Total Assets will increase. Then the value of coefficient X3 is equal to -17,722 which is if FDR value increase 1 unit then Total Asset will decrease as much 17,722. The higher the FDR value then the Total Assets will decrease further. This is consistent with the research conducted by Assa Fitto Muhammad that the NPF, FDR has a negative effect on Total Assets.

المخلص

الفطر شكنة : "تأثير عدم أداء التمويل الصافي (صاف NPF Nett) المصروفات التشغيلية إلى الدخل التشغيلي (OER) وتمويل إلى الودائع (FDR) لفترة إجمالي الأصول PT بنك مانديري الشرعية (٢٠١٢-٢٠١٦)"

هذا البحث مدفوع من قبل عدد الأصول المصرفية الإسلامية التي تستمر في الزيادة من سنة إلى أخرى. على الرغم من أن إجمالي أصول البنوك الإسلامية مستمر في الزيادة من سنة إلى أخرى ، إلا أن الخدمات المصرفية الإسلامية في إندونيسيا لا تزال متخلفة عن حصتها في السوق. تتأثر العديد من العوامل التي تؤثر على إجمالي أصول الخدمات المصرفية الإسلامية من NPF Nett و OER و FDR.

وكان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد مدى تأثير الجبهة الوطنية التقدمية صاف (X١) إلى إجمالي الأصول (Y)، و تأثير OER (X٢) إلى إجمالي الأصول (Y)، و تأثير FDR (X٣) إلى إجمالي الأصول (Y) PT. بنك مانديري الشرعية (٢٠١٢-٢٠١٦).

تعتبر الأصول الإجمالية واحدة من المؤشرات المالية المستخدمة لقياس الحصة السوقية للمصارف الإسلامية. بالإضافة إلى ذلك ، فإن إجمالي الأصول يعد أيضاً مؤشراً لحجم البنك.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة وصفية. تستخدم تقنيات جمع البيانات دراسات في المكتبات ودراسات التوثيق. نوع البيانات المستخدمة هي بيانات وثائقية مع مصادر بيانات ثانوية تم جمعها من البيانات المالية لبنك PT. بنك مانديري الشرعية نموذج تحليل البيانات المستخدم هو تحليل الانحدار الخطي المتعدد. اختبار الفرضيات في وقت واحد أو جزئياً يؤديها مع SPSS ٢٢.

أظهر وبناء على النتائج التي NPF Nett صاف ، OER ، FDR تؤثر في وقت واحد إجمالي الموجودات بلغ ٩٤،١٪ و ٥،٩٪ المتبقية تتأثر بعوامل أخرى لم تناقش في هذه الدراسة. أما بالنسبة للمتعددة معادلة الانحدار الخطي لهذه الدراسة هو $Y = 24,442 - 0,955X_1 + 7,94X_2 - 17,72X_3$ وهذا يعني هناك NPF Nett صاف، OER و FDR ، فإن البنك يحصل بلغت إجمالي الموجودات إلى ٢٤،٤٤٢ من معادلة الانحدار يمكن أن يكون مفهوماً أنه إذا لم تكن هناك نسبة NPF Nett صاف، OER و FDR ، فإن البنك سوف تحصل بلغ إجمالي الأصول إلى ٢٤،٤٤٢ معامل X_1 من ٠،٩٩٥ يعني أن كلما كان هناك ارتفاع صاف NPF Nett بنسبة ١٪، وكمية من إجمالي الأصول سوف ينخفض بنسبة ٠،٩٩٥. وبعبارة أخرى ، لدى NPF Nett علاقة سلبية مع إجمالي الأصول. علاوة على ذلك ، فإن معامل X_2 من ٧،٩٥٤ يعني أن كل زيادة في OER تزداد بمقدار ١ وحدة ، سيزداد إجمالي الموجودات بمقدار ٧،٩٥٤ وحدة. كلما ارتفعت قيمة OER ، سيزيد إجمالي الأصول. ثم معامل X_3 يساوي -١٧،٧٢٢ مما يعني أنه إذا زادت قيمة FDR بمقدار ١ وحدة ، فإن إجمالي الأصول سينخفض بمقدار ١٧،٧٢٢. كلما ارتفعت قيمة FDR ، سينخفض إجمالي الأصول. هذا يتفق مع البحث الذي أجرته آسا فيتو محمد بأن NPF Nett ، FDR له تأثير سلبي على إجمالي الأصول.